



Reviran abogados a Nieto y piden que aclare extorsión

JAVIER COELLO defiende legalidad de pruebas que dicen tener contra el extitular de la UIF; defensa de García de Vaca exige castigo al exfuncionario

Redacción

LA DEFENSA del exgobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca respondió a los dichos del extitular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), Santiago Nieto, luego de que éste asegurara que a uno de sus antiguos colaboradores lo llevaron con engaños y se difundieron sus declaraciones sin su autorización.

El bufete que encabeza Javier Coello Trejo dijo que Nieto Castillo desconoce las leyes en México y Estados Unidos, tras criticar el método debido que la empresa que contrataron está debidamente autorizada para realizar investigaciones en diversas partes del mundo.

“Si él piensa que esto es ilegal, ¿por qué no se presenta ante el Ministerio Público Federal y ante las autoridades de los Estados Unidos, para que le aclaren sus dudas? La empresa que contratamos de investigadores privados está debidamente autorizada para realizar investigaciones en diversas partes del mundo y está declarada ante el affidavit (declaración jurada)”, destacó el bufete en un posicionamiento público.

Además, lo acusaron de corrupto, debido a que hasta el momento no ha podido explicar el aumento de sus propiedades, el tráfico de influencias, las extorsiones a em-



JAVIER Coello, en conferencia, el martes pasado.

presarios y el dispendio de su boda realizada en Guatemala.

La defensa detalló que no se trata solo del caso en contra del exgobernador Francisco Javier García Cabeza de Vaca, si no de otros legisladores que también fueron extorsionados, como el diputado de Morena, Ignacio Mier o su actuar en contra de Rosario Robles Berlanga.

“El señor Santiago Nieto Castillo no tiene límites, tuvo el cinismo de engañar al propio Presidente de la República, así como a la Fiscalía General de la República, a la Cámara de Diputados, y a funcionarios del Gobierno de los Estados Unidos”, destacó el bufete.

La defensa señaló que hasta el momento no ha podido desmentir el contenido del video mostrado el miércoles pasado, en donde su excolaborador, Juan Carlos Monroy Vázquez aseguró que la orden de investigar a García Cabeza de Vaca provino de Santiago Nieto como una venganza política por aspirar a la presidencia del país.